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        REQUERIMENTO Nº: 1790  

Considerando que este Vereador vem recebendo diversas reclamaç:

- sobre a péssima qualidade da merenda fornecidas em escolas públicas do municípi

como: comida estragada, vencida, mal armazenada e sem qualquer: condição de consumo,

REQUEIRO À MESA, ouvido o Egrégio Plenário na forma regimental»digne-se oficiar a Exma.

Senhora Prefeita Municipal de Tatuí, para que encaminhe ao Poder Legislativo Municipal, as

soguintes informações: :

a) Qual o cardápio atualmente utilizado no fornecimento da merenda

escolar nas unidades municipais?

b) Quais ' são. os profissionais responsáveis pelo preparo e

elaboração desses cardápios nas escolas municipais”?

CIA Quem é o responsável pelo fornecimento dos produtos utilizados

nos cardápios da merenda escolar?

d) Quais os valores despendidos, mensalmente, desde o início do

ano de 2017, para execução das despesas inerentes ao fornecimento de merenda escolar?

e) Há relatórios documentais dos atores envolvidos diretamente na

alimentação escolar no município, a saber. o Conselho do Fundeb, Conselho Municipal de

Educação e Conselhó Municipal de Alimentação Escolar, sobre a qualidade nutricional da

alimentação servida nas unidades-alendidas, cumprimento do cardápio previsto, satisfação dos

usuários e utilização de itens da agricultura familiar? E

JUSTIFICATIVA

É importante o vereador estar informado de maneira que possa levar ao

cidadão .a informação correta, quando indagado, além de exercer a fiscalização sobre as

iniciativas dos organismos públicos, em busca: do cumprimento das regrasestabelecidas,
garantindo a legitimidade e legalidade dos processos e procedimentos praticados pelo P

    Público. :
n
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Assunto: Requer da Prefeita que informe sobre a existência idade Ternura — Capitalda Música”
de relatórios documentais dos atores envolvidos N '

diretamentena alimentação escolar no município, a saber

,9 Conselho do Fundeb, Conselho Municipai de Educação e


